



Le vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu le nouvel ambassadeur de Russie en Turquie



Le 23 juin 2017, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le nouvel ambassadeur de Russie en Turquie, Alexeï V. Erkhov.

L'entretien a porté notamment sur la pastorale des expatriés russes résidant en Turquie.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, prenait part à la rencontre.